

こがキラ 女子 トーク

Kogaland Women's Talk



三杉中央公園 (通称：タコ公園)

- (右) ◀️ ぐんちゃん：古河の方言にすごく詳しいイマドキ女子
- (中) Ⓜ️ ともちゃん：趣味も仕事も子育ても全力投球なアクティブ女子
- (左) ◻️ コタちゃん：名古屋から移住。甘いものに目がないスイーツ女子

◀️名古屋から越してきたんだよね。どうして古河を選んだの？

Ⓜ️夫が石川県に転勤することになったんだけど、私って寒いの苦手で。それで、夫の父が住んでいる古河に移住することに決めただ。

Ⓜ️そうなんだあ。でも名古屋と古河じゃ、いろいろとギャップがあったでしょ？

◻️名古屋と違って高い建物が無いから、すごく見晴らしがいいんだよね。富士山が見えると少し幸せな気持ちになれるし！

◻️分かる！朝にきれいな富士山が見るとなんかホッとするよね。私は東京に住んでたけど、なんか息苦しくて。たまに遊びに行ければ十分。1時間くらいで行けちゃうしね。

Ⓜ️あとね、古河公方公園ってすごくいいよね。安心して子どもを遊ばせられる場所があるのはすごく重要！ところで、みんなは高校受験はどうしてたの？こっちの受験事情がよく分からなくて。

Ⓜ️私は東京の私立に通ってたよ。

◻️私は栃木の私立。1時間くらいで埼玉・栃木の高校は大体通えちゃうよ。

◻️へえ。みんな市内の高校じゃないんだね。ちょっと意外。

◻️私立だけじゃなくて、埼玉の公立校に行く人も結構いるし、古河だと選択肢はたくさんあるよね。

Ⓜ️そうだね。私のときは東京の高校に行く子は学年で5人くらいいたな。埼玉・栃木はもっと多かったかも。

◻️結構いるんだ。県外の公立高校まで受験できるとは思ってなかったよ。選択肢がたくさんあると、将来の可能性が広がるしね。

Ⓜ️私の高校には茨城から通う人が少なくて、付いたあだ名が「古河ちゃん」。もう一人古河の人がいたらどうするのって感じ(笑)。あと、イントネーションが違っていて言われたな。なまってると思うんだけどな…。

◻️夫もよく「イバラギじゃなくてイバラキ」って言ってたな。最初は聞き流してたけど、今では私も同じことを言ってるの。さすがに「いや、どうもー」はまだ使いこなせないけど(笑)。

◻️「いや、どうもー」は上級者向けだから(笑)。昔は意識しなかったけど地元の言葉を聞くと「ああ古河にいるんだな」って思っちゃう。それに、こんな話ができる友達がいるのもすごくいい財産だよ。